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В статье обосновывается позиция, в соответствии с которой мотивировочная и резолютивная части 
постановления, принятого Конституционным Судом Российской Федерации (далее — РФ), рассматрива-
ются как структурно единое целое, оказывающее воздействие на административно-юрисдикционную дея-
тельность Росгвардии. Анализ практики Конституционного Суда РФ позволяет не только оценить состоя-
ние и перспективы усиления административно-юрисдикционной составляющей, но и предложить с учетом 
сформированных Конституционным Судом РФ решений некоторые новые концептуальные подходы к по-
ниманию природы и особенностей административно-юрисдикционной деятельности.
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Th e article substantiates the position that the motivational and operative parts of the resolution adopted by the 
Constitutional Court of the Russian Federation are considered as a structurally unifi ed whole that aff ects the ad-
ministrative and jurisdictional activities of the Russian Guard. Analysis of the practice of the constitutional Court 
of the Russian Federation allows not only to assess the state of and prospects for strengthening the administrative 
and jurisdictional component, but also off er subject formed by the RF Constitutional Court decisions, some new 
conceptual approaches to understanding the nature and characteristics of administrative-jurisdictional activity.
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